

[Accueil](#) » [Actualités Région](#) » [A la une](#)

Un Diplôme de Métiers d'Art de la Broderie au lycée Jamain de Rochefort

Vendredi 8 février, le lycée Gilles Jamain de Rochefort organisait, en présence de Ségolène Royal, une journée portes ouvertes pour **valoriser l'enseignement des métiers d'art, une formation spécialisée dans le textile et la broderie pour un diplôme professionnel haut de gamme.**



Ce Diplôme des Métiers d'Art textile-broderie qui recrute à l'échelon national est l'un des seuls en France et vient faire écho à celui proposé par l'école supérieure d'arts appliqué de Paris. Une fois leur diplôme en poche, les jeunes titulaires, futures stylistes et brodeuses, complètent généralement leur formation par une école de design ou entrent directement dans la vie active en allant frapper aux portes des plus prestigieuses maisons de couture.

Grâce à l'aide de la Région, l'établissement dispose de locaux et d'équipements en parfait état qui permettent de dispenser un enseignement de qualité.

[Le site du Lycée Professionnel Jamain](#)

Mot(s) clé(s) : *formation , jeunes*

Créé le 11 févr. 2013

[Partager](#) |

[Retour aux actualités](#)

[haut de page](#)